SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour ont fêté la fin d'année



Les Cygnes de la Tour étaient ravis de se retrouver.

Jeudi, le club des aînés saint-maximinois, les Cygnes de la Tour, s'est rendu jusqu'à Apremont, en Savoie, pour fêter dignement la fin d'année, à l'auberge Saint-Vincent. Les 24 participants étaient heureux d'avoir pu réaliser ce repas, inespéré en cette période toujours troublée par la situation sanitaire. En 2022, les Cygnes de la Tour se retrouveront le mercredi 19 janvier, de 14 h à 16 h 45, pour leur mercredi mensuel, à la salle Marie-Louise. Jean-Pierre Chenevier, président de l'association, espère que les 27 adhérents seront de retour. Les membres du club espèrent également pouvoir organiser leur vente de boudins les samedi 12 et dimanche 13 février.